

霧島高校だより



機械科 総合学科



鹿児島県立 霧島高等学校
〒899-6507
鹿児島県霧島市牧園町宿窪田 330-5
TEL (0995)-76-0039
FAX (0995)-76-0040

霧島高校ホームページにもアクセスして下さい

霧島高校 検索



創立5周年を迎え、伝統が築かれつつあります。
霧島高校について詳しく知っていただくため、「霧島高校だより」をお届けします。

一人一人の個性を大切に、進路を切り開く霧島高校！

オリジナルパン販売実習



ローソンで見ましたか？



テレビ取材も受けました



お買い上げありがとうございます

いよいよ完成したオリジナルパン「ホット一息霧島茶パン」が販売されました。販売初日はローソン溝辺店と国分中央店で観光ビジネス系列の2・3年生が販売実習を行いました。初めての体験で多くのテレビ取材も受け、緊張したり戸惑ったりしながらの接客でしたが、1000個のパンを4時間で完売し、生徒たちは充実感や達成感を大いに味わっていました。その後も売れ行き好調のため販売期間を延長するなどの人気ぶりでした。発案・企画に加えて何度も試作を繰り返し、プレゼンテーションなどを通してようやく販売に至りました。貴重な経験を生かして生徒たちは大きく成長したようです。今後も新しい商品開発に向けてますます頑張ります。

芸術鑑賞会

10月1日に芸術鑑賞会が行われました。劇団『風』による演劇「タッチ Touch ～孤独から愛へ～」の迫力ある演技に生徒は圧倒され、クライマックスでは感極まって涙する生徒もいました。



この舞台を見て、何気ない日常というか、家族、友人にどれほどの感謝を伝えればいいのかと考えました。(2年女子) 兄弟愛や孤独感について考えさせられました。演技の迫力に思わず見入ってしまう自分がありました。(3年女子) バスに乗ってる場面が面白くて思わず大声で笑ってしまいました。(3年女子) ドラマ等で見るような演技とは違って、声の大きさと感情とかが伝わってきてすごく良かったです。(2年女子)

体育祭



息の合った応援団演舞



バンブータイフーン



留学生も加わった長縄

大成功を収めることができ、深く感謝申し上げます。

第5回体育祭が9月8日(土)に行われました。開会式では生徒会長を先頭に堂々たる行進を見せてくれました。各競技とも白熱した競い合いが繰り広げられ、男子1500M走では大会新記録が出るなどの健闘ぶりでした。また、恒例となったバンブータイフーン、5色綱引き、障害物競走などでは、迫力ある中にユーモア溢れる場面があり、会場の観客は笑いに包まれていました。応援団演舞では、どの団も、夏休みから熱心に練習に励み、素晴らしいチームワークを発揮していました。当日は多くの来賓、保護者の皆さまのおかげで大成功を収めることができ、深く感謝申し上げます。

始良伊佐地区大会優勝！



秋季地区大会でバドミントン部女子個人ダブルス1年生の部で田中千晶さん、大村朋佳さん(共に牧園中出身)が見事優勝しました。また、個人シングルス1年生の部でも田中さんが1位、大村さんが2位の成績を収めました。女子団体は3位と健闘しました。弓道部の1年生追鳥裕二くん(溝辺中出身)が男子個人の部で優勝しました。

TOPICS(トピックス)



7月24日に地域の方々と一緒に霧高スマイリーのメンバーや生徒会、部活動生がボランティア清掃をしました。霧島温泉駅の構内や線路沿いにびっしり生えていた雑草を汗水流しながら除去しました。リベンジ直前でしたが、ナデシコの花の周辺の雑草もきれいに抜いたおかげでナデシコジャパンのメダル獲得があったのかもしれない！

部活動日誌PICK-UP (美術部)

今回は美術部を紹介します。

【顧問の先生より】 部員は13名で毎日練習に励んでいます。12月に行われる県高校美術展に向け、作品づくり頑張っています。過去、この展覧会で全国大会(福島大会)、九州大会(沖縄大会)に選抜され、出品しました。

受賞

第29回 吉井淳二記念展 吉井淳二賞(1位) 丸田 夕加
第5回 南日本ジュニア展 特選 鎌田 巴瑠花

【南日本ジュニア展 特選 鎌田さん】

この絵は、昨年の夏休みに家族と知覧の武家屋敷に行った時のものです。絵の中の人物は自分自身です。背景は自分なりにアレンジしました。木の明暗や木陰、夏を思わせる感じがしてとても上手くできたと思います。この経験を生かして県高校美術展に向けて作品を仕上げたいと思います。



国分夏祭り書道パフォーマンス

国分夏祭りのオープニングイベントで書道部がパフォーマンスを行いました。大勢の観客が見守る中、音楽に合わせて浴衣姿の生徒が大筆を滑らせました。「剛毅果敢」の文字が掲げられた時は、観客から一斉に拍手が湧き起こっていました。



食物調理検定1級4名合格!

食物調理検定試験に生活科学系列3年生の4名が合格しました。供応食・行事食等の献立と調理を自ら考案し、90分以内に5品作るという内容です。本校は2年次からの系列選択ですが、見事1級を制覇しました。



MBCラジオに生出演

9月16日(日)と23日(日)にMBCラジオ「岩崎弘志のTEGE 2(てげてげ)ハイスクール」へ本校生徒が出演しました。学校案内やオリジナルパン作り、ボランティア活動、馬術部について



生放送にドキドキです

等、それぞれの担当生徒が緊張しながらも堂々と話していました。放送部のメンバーによる校内放送の再現では、司会者が「学生になった気分が新鮮だ」とコメントする場面もありました。スウェーデンからの留学生アマンディンも永山愛子教諭の同時通訳を介して参加したり、現在本校からスウェーデンに留学中の久永桃子さんもスカイプ(インターネット電話システム)で参加するなど、国際色豊かな放送となりました。

牧園中学校出前授業

牧園中学校にて機械科職員による出前授業が行われました。(7月3日)生徒たちはアクリル写真立ての作成や、昨年度全国大会に出場したロボットの操作体験をしました。



ロボットの操作に興味津々

進路状況(H24.10.12現在)

今年も好調な進路決定状況、4名の生徒に話を聞きました。



【機械科 諏訪園 巧志くん】(吉松中出身)
新日本製鐵株式会社君津製鐵所から内定をいただきました。私は合格を目指して夏休みも毎日登校し、筆記試験の勉強や面接練習をしました。筆記試験の勉強では問題集や過去問を解き、分からなかったところは教科担当の先生に教えていただきました。面接練習では、たくさんの先生方に面接官になっていただき、改善すべき点を指摘していただきました。内定の報告を受けたときは、嬉しさよりも安堵感が大きかったのですが、日が経つにつれて嬉しさがこみ上げてきました。私が内定をいただくことができたのは指導してくださった先生方のおかげだと思います。本当にありがとうございました。



【総合学科 松田 唯加さん】(横川中出身)
私は人と接することが好きで、幼い頃から接客業に就きたいと考えていました。夏休みにユヤシリゾート株式会社で社内見学をさせていただきました。その際、日本初の砂むし会席や天空野天風呂、竹焼酎などがあると知り、大変興味を持ちました。また、女将さんや仲居さん方のおもてなしを受け、よりいっそうユヤシリゾート株式会社で働きたいと思いました。その後の夏休みは毎日学校に登校し、試験勉強や面接練習などに励みました。内定をいただくことができたのは、自分の力だけではなく、先生方や両親が支えてくださったのおかげだと思っています。本当にありがとうございました。



【総合学科 向井田 登夢くん】(牧園中出身)
トヨタ自動車株式会社に内定しました。私は受験するにあたり、面接指導やSPI問題、漢字問題の勉強を夏休み初日からほぼ毎日励んできました。試験当日は今まで勉強してきたことで自信を持って受験を迎えることができ、面接においては発問に対してしっかりと答え、今までの練習の成果を出し切ることができました。先生方や両親が支えてくださったおかげと思っています。これからは残りの学校生活を有意義に過ごし、一日一日を大切にしていきたいです。



【総合学科 山下 あゆみさん】(隼人中出身)
山崎製パンに内定しました。私は、霧島高校とイケダパンが共同企画したパンを販売するという貴重な体験を通して、パンを作る上での大切なことや楽しさを知りました。夏休みは、試験内容のSPIと面接を主にしました。面接では多くの先生方に指導していただき、悪かったところを直していただいたので、試験当日は自信を持って面接を受けることができました。バスケットボール部で身に付けた体力を活かして職場に貢献したいと思っています。たくさんの方からパワーをいただき、また支えていただいたおかげで、無事内定をもらうことができました。本当にありがとうございました。

霧島高校は第6期生を募集します。

自分で創る自分の未来!